



Séance du comité de Pigeons de race Suisse

le 03 avril 2023 à la „Brasserie“ à Niederbipp

Présidence : Christian Knuchel

Protocole : Andy Bettmer

Présences: Christian Knuchel, Monica Henry, Christoph Uebersax, Robert Loser, Ulrich Braun, Andy Bettmer

Excusés : Urs Freiburghaus, Thierry Gaille

1. Salutations

Le Président, Christian Knuchel salue les membres du comité présents à 18h00. Aucune objection n'a été formulée concernant l'ordre du jour et la réunion du comité s'est donc déroulée comme indiqué ci-dessous.

2. Protocole de la dernière séance du comité

Le procès-verbal de la dernière réunion du comité n'a fait l'objet d'aucune objection et a donc été approuvé. Christian Knuchel a remercié Andy Bettmer pour la rédaction du procès-verbal.

3. Correspondance et communications

Il s'agit des catégories de contrainte pour nos pigeons et il n'y a actuellement aucune raison de changer quoi que ce soit, la classification actuelle est correcte.

Lors des expositions et des ventes en général, nous ne demandons pas d'attestation en cas de changement de propriétaire des animaux.

Les box de 40, qui sont stockées chez Alexis Julmy, retournent chez Godi Bucher et, en remplacement, un certain nombre de cages de 50 et de 60 partent en Suisse romande. Christoph Uebersax s'occupera de cette question.

Pour la volière promise à l'éleveur Hafner, le paiement échelonné sera modifié sur 8 ans, à raison de 350 CHF par an.

Pour la prochaine BEA, nous ne publierons pas d'annonce de Pigeons de race Suisse.

Il y a un petit changement en ce qui concerne Traces 688 : à l'avenir, les transports collectifs n'auront plus besoin que d'un seul formulaire Traces. Tout le reste ne change pas et il n'y a donc pas de simplification pour la plupart des exposants.

Simon Wolf est à la recherche de sponsors pour Pigeons de race Suisse et les premiers retours semblent très positifs.

L'office vétérinaire du Valais a réglé les dimensions des cages pour les lapins selon ses propres directives. La paille, etc. a été prise en compte dans les dimensions de la cage, ce qui n'est absolument pas compréhensible. La Fédération Petits animaux Suisse va faire appel de cette décision.

Par ailleurs, une remarque/demande a été faite quant à savoir si les antennes 5G causaient des problèmes de navigation aux pigeons voyageurs. Selon Robi Loser, il s'agit d'un soupçon qui n'a pas encore été confirmé. Le produit pour la vaccination est commandé, mais pas encore disponible.

Christian Knuchel demande qui se rendra à la réunion de l'Entente Européenne à Sofia et les personnes présentes n'ont répondu que par la négative. La question de savoir comment il s'y rend lui-même n'est pas encore réglée. Un vol est exclu pour des raisons personnelles et un voyage en train n'a pas de sens en raison de la distance. Dans le canton de Berne, il est très difficile de recruter de nouveaux membres pour le travail du comité. Ce n'est pas seulement un problème dans ce canton, mais cela nous concerne tous et conduira certainement à des fusions dans un avenir proche. La division Pigeons du canton de Berne se demande si elle doit s'affilier directement à Pigeons de race Suisse.

4. Informations de Petits animaux Suisse

Le nouveau budget et le décompte actuel de Petits animaux Suisse sont ici au centre de l'attention. Le fait est que cela ne peut pas continuer ainsi. Il s'agit également de mettre à l'index les races de pigeons indigènes, de les considérer comme un bien culturel et donc de les protéger. Une copie de la brochure actuelle sur les pigeons a été remise à chacun et si des modifications sont encore souhaitées, elles doivent être annoncées dans les deux semaines.

5. et 6. Informations de la commission techniques et de l'association des juges

Ueli Braun informe que Bernhard Jegerlehner a quitté son poste et que Peter Schmid lui succède. Dominik Erismann a pu être engagé comme nouveau caissier et tous les postes du comité sont ainsi occupés. Malheureusement, il a dû annoncer que quatre juges actuels avaient démissionné de leur poste pour des raisons d'âge. Il s'agit d'une perte importante, mais il espère que ce vide sera comblé par les élèves en formation. Ceux-ci auront un cours de 3 jours au total et l'examen d'aide juge sera reporté de l'automne 2023 à l'année 2024. L'examen final est prévu pour janvier/février 2025. Lors de la nationale, les futurs juges seront utilisés comme secrétaires. Par ailleurs, il y a une demande pour savoir si les juges chez les pigeons de vol, lors d'une formation de juge, sont soutenus financièrement par Pigeons de race Suisse. Cela n'a pas été le cas jusqu'à présent et Christian Knuchel se renseigne sur la charge de travail que cela représente et sur les conditions générales.

7. Clôture de la Nationale d'Interlaken

Christoph Uebersax et Christian Knuchel ont pu annoncer un bon résultat pour la nationale et l'excédent sera réparti entre la fédération cantonale de Berne et Pigeons de race Suisse. Lors de l'AD, il y aura une présentation Power Point des Nationales et peut-être un livre de photos de Wilhelm Bauer.

8. Comptes annuels 2022

Monica Henry et Christian Knuchel ont présenté les comptes annuels et ils ont donc été approuvés à l'unanimité par le comité (perte de CHF 68'972.50). La présentation à l'AD sera faite par Christian Knuchel en remplacement de Monica Henry.

9. Récompenses et remises des prix à l'AD

Lors de l'AD, il y aura la remise normale des grands prix et des participations aux expositions nationales. Il y aura également un remerciement sous forme de panier-cadeau pour les juges démissionnaires pour leurs années de travail. Nous souhaitons également remercier Erwin Bär pour le temps qu'il a consacré à la création du site Internet avec les photos de pigeons de race, les catalogues, etc. du passé. C'est une archive formidable pour tous les colombophiles suisses et les personnes intéressées par l'élevage de pigeons de race en Suisse. Andy Bettmer s'occupe des paniers-cadeaux.

10. Demande à Petits animaux Suisse concernant la répartition des 2 000 000 CHF de la vente de La Tierwelt

Il y aura une demande à l'AD pour que la répartition soit reportée en raison de la situation actuelle sur le marché financier.

11. Budget 2023

Le budget a été présenté par Monica Henry et, avec une perte de CHF -83'000, a été accepté à l'unanimité par le comité. La présentation à l'AD sera faite par Christian Knuchel en l'absence de Monica Henry.

12. Cotisations annuelles 2023/2024

Le comité décide à l'unanimité de maintenir la cotisation annuelle à 30 CHF, y compris les 5 CHF versés à Petits animaux Suisse.

13. Ordre du jour / invitation à l'AD de Fribourg du 10 juin 2023

L'ordre du jour et les invitations, y compris le livret annuel, les comptes annuels et les trois propositions de Pigeons de race Suisse, sont envoyés dans les délais par Christoph Uebersax.

14. Organisation Fribourg

Les manifestations ont toutes lieu à la patinoire de Fribourg dans une ambiance exceptionnelle et les membres du comité devraient être sur place vers 8 heures. L'AD commence à 09.00 heures.

15. Nationale à Neuenkirch

Christoph Uebersax a participé à une réunion du comité d'organisation et l'équipe de Peter Schmid est sur la bonne voie.

16. Divers

Il y a un cas sur Facebook où un éleveur de pigeons de race de Suisse s'exprime de manière injuste sur l'évaluation avec une photo et un texte. Nous ne laisserons pas cela en l'état et précisons notre position pour de tels commentaires dans une lettre.

Lors de la prochaine CPP, il y aura probablement une conférence de Martin Gangkofner sur le maintien de la santé de nos pigeons de race. Andy Bettmer prendra contact avec lui. De plus, Andy Bettmer fera des propositions pour une date en 2023 pour la journée découverte.

Comme Christoph Uebersax n'a plus de place dans son local "à pigeons" avec la chronique etc., il va déposer une partie de ses affaires à Niederönz chez Petits animaux Suisse. De plus, il commandera de nouveaux prix Schönenberger, car il n'y en a plus après la remise des prix de cette année. Ensuite, il soumettra une proposition ou un cahier des charges au comité de Pigeons de race Suisse, où il proposera la distribution des bagues en régie propre par Pigeons de race Suisse. Erwin Bär lui a remis les documents pour la poursuite du site internet <https://rassetaubenschweiz.wordpress.com/> et il faut décider qui peut le faire à l'avenir. Le remerciement sous forme de panier-cadeau sera remis lors des hommages, etc.

La recherche d'un secrétaire à partir de 2024 se poursuit et Christian Knuchel a éventuellement un candidat approprié en vue.

Pour finir, un gros bémol qui a choqué tout le monde. Thierry Gaille quitte ses fonctions au sein du comité, car la pression de son entourage francophone était trop forte. Ici, nous avons enfin un interlocuteur compétent et actif au sein du comité, qui est malheureusement traité de la sorte. Au comité, nous nous sommes efforcés de faire des demandes comme la traduction, l'accueil, etc., dans l'intérêt de nos colombophiles romands et, une fois de plus, quelqu'un échoue à cause de la pression. Nous parlons ici d'un hobby et il est malheureusement triste de voir comment les tendances évoluent.

Fin de la séance à 21.20.

Christian Knuchel remercie tout le monde pour la réunion constructive du comité et souhaite un bon retour à la maison et un agréable fin de soirée.

Le Président

Christian Knuchel

Le Secrétaire

Andy Bettmer